

La construction des murs souterrains se poursuit en janvier

9 janvier 2023

Dans le quartier, suite au rétablissement du boulevard Chilpéric, la réalisation des murs souterrains de la future gare Chelles, débutée fin 2021, se poursuit en ce début d'année.

Ces travaux dits de « parois moulées » consistent à définir le contour de la gare en creusant le sol par panneaux successifs afin d'y couler des parois en béton.

Pour les besoins de ces opérations, le chantier sera actif **entre 6h et 22h du lundi au vendredi**.

Nous vous prions de nous excuser pour la gêne occasionnée.

Léonard NGWE NGWE, votre agent de proximité est joignable par téléphone au 06 46 90 30 14 ou directement sur place.

Vous pouvez aussi déposer vos questions sur la page web : contact.societedugrandparis.fr

À très bientôt,

L'équipe projet du Grand Paris Express